

Noël avec les commerçants



Un bon moment apprécié par les aînés. - MONNERIE Jean-Pierre

En prélude à la fête de Noël et comme chaque année, l'association des commerçants et artisans de Cussac et son président Stéphane Chatillon ont offert des clémentines et des chocolats aux résidents de l'Ehpad Din lou pelou et du foyer-logement.

Comme à l'accoutumée, les commerçants étaient accompagnés de la fanfare Jeanne d'Arc, qui a joué des airs tirés du folklore limousin, repris en ch'ur par les aînés.